

Les frères Dumas

M.B Kessya

Les frères Dumas

LES ÉDITIONS DU NET
126, rue du Landy 93400 St Ouen

Du même auteur

Belle maman, la destructrice, 2021

Priscilla ou la vie d'une femme peu ordinaire, 2021

Et si on se rencontrait ? (tome 1), 2022

Et si on se souvenait... (tome 2), 2023

À toi Hugo, mon petit homme qui deviendra grand...

Dylan et Théo

Dylan et Théo sont deux frères issus d'une famille modeste dont les deux parents ont travaillé toute leur vie afin de leur offrir le meilleur.

Grâce à un héritage, Mathilde et Gérard, leurs parents ont pu acheter la maison de leur rêve sur les hauteurs de Cannes à

Vallauris et ont déménagé il y a un an, afin de profiter de leur paradis au soleil. Mathilde, infirmière de profession, a dû demander sa mutation afin de pouvoir finir sa carrière avant sa retraite tandis que Gérard, menuisier, a tout simplement déménagé son atelier.

Les deux frères n'ont pas encore revu leurs parents depuis leur départ car leurs carrières respectives ne leur permettent pas de se déplacer aussi facilement qu'ils le souhaiteraient.

Dylan, le plus jeune, est âgé de 27 ans et mène sa carrière de Dj de main de maître.

Théo, le plus âgé, a 35 ans et est sur le point d'ouvrir son propre bar lounge à Vincennes, en région parisienne.

Ils habitent tous les deux dans un grand appartement de 150m² avec trois chambres, qu'ils ont acheté ensemble face au bois de Vincennes. Ils sont à 3 minutes du périphérique et n'ont qu'à traverser le pont pour se retrouver à Paris.

Cela avait toujours été une évidence pour les deux frères de vivre ensemble malgré leur style de vie différent et surtout leur personnalité complètement à l'opposé l'une de l'autre.

En effet, Dylan travaille la nuit et lorsqu'il a du temps libre, il le consacre essentiellement à sa musique et passe beaucoup de

temps au studio à créer des nouveaux remixes, alors que son frère passe ses journées à dormir pour pouvoir être en pleine forme et profiter des filles, qu'il côtoie au quotidien.

Ils sont très différents physiquement aussi car l'un est blond aux yeux verts alors que l'autre est brun aux yeux bleus. Ils portent tous les deux les cheveux courts et leur mètre 85 ne passe jamais inaperçu surtout lorsqu'ils arrivent avec leurs vêtements de marque, qu'ils affectionnent tout particulièrement. Avec leur carrure d'anciens sportifs et leur charisme, ils auraient tout aussi bien pu être modèles.

Dylan a rompu depuis peu avec sa copine Annie, âgée de 40 ans car elle ne supportait plus de passer après la musique et son travail. Il a toujours aimé les femmes plus âgées que lui et bien en chair, contrairement à son frère qui n'a pas de critère particulier et choisit ses conquêtes au feeling, quel que soit leur âge et leur corpulence. Pour Théo, une femme est une femme et elle ne peut être qu'intéressante tant qu'elle a un minimum de conversation. Il faut dire qu'il n'a jamais eu de mal à trouver car il est un vrai bourreau des cœurs. D'ailleurs sa mère, désespère de le voir se caser un jour.

En ce mois de décembre glacial, Dylan se tient debout dans le grand salon, face à la cheminée dans laquelle crépite un feu à peine allumé, dont la chaleur commence à se diffuser lentement dans la pièce. Il est dans ses pensées, le regard au loin. Cette période de fêtes a toujours été une période difficile pour lui, car il pense à son meilleur ami, décédé 3 ans plus tôt dans un accident de la route. Il s'en voudra toujours d'avoir insisté pour qu'ils sortent ce soir-là alors que même Théo avait décliné l'invitation de son frère.

Il est tellement absorbé par ses pensées, qu'il n'entend même pas son grand frère qui s'approche de lui à pas feutrés.

– Ben alors !!! lui dit-il en lui assénant une grosse tape dans le dos.

– Salut ! Que fais-tu déjà réveillé ?

– Et toi ?! Le feu ne va pas s'éteindre si tu t'en éloignes, tu sais ?!

– Très drôle... mais je pensais juste...

– Oui je sais ce que tu vas me dire. Alors oublie Chris pour une fois, et va t'habiller. Aujourd'hui, je te sors.

– Tu as raison et en plus, ça tombe bien, je suis de repos.

– Alors, c'est parti !!! Attention les filles, les frères Dumas sont de sortie, crie Théo en se dirigeant vers la salle de bain. Fais-toi beau petit frère, je t'amène déjeuner avec quelques copines.

– Mais je suis toujours beau, tu le sais bien.

Théo rigole et prend son téléphone.

– Coucou ma belle, ça fait longtemps. Qu'est-ce que tu deviens ?

– Rien de spécial. Métro, boulot, dodo. Et toi ?

– On va venir à Paris avec mon frère. Tu travailles toujours dans le même restaurant ?

– Oui, pourquoi ?

– On va venir te voir alors. Ta superbe copine blonde est toujours là ? On pourrait sortir tous les quatre après votre service.

– On travaille jusqu'à 22 h 00

– C'est parfait, on pourra sortir après. On ne va pas aller en boîte avant 22 h 00 quand même !!!

La jeune femme rigole.

– Tu n'as pas tort. En revanche, je n'ai pas de voiture car elle est au garage alors il faudra nous ramener, ma copine et moi. Sauf si on dort chez vous...

– Tu vas un peu vite là. On ne sait même pas où est-ce qu'on va aller. On en parle ce soir.

Nathalie est déçue. Cela fait plusieurs semaines qu'elle n'avait pas eu de nouvelles de Théo et pour une fois qu'il donne signe de vie, il n'a toujours pas l'intention de la laisser entrer dans sa vie. Mais elle est contente quand même, car il l'a quand même appelée.

– Okay, on fait comme tu veux, réussit-elle à lui dire d’un ton enjoué.

– Mais oui, ne t’inquiète pas. On aura l’occasion de passer du bon temps ensemble. J’ai gardé un bon souvenir de notre dernière nuit ensemble.

– C’est pour ça que depuis, tu n’as jamais rappelé. Qu’est-ce que cela aurait été si tu n’avais pas aimé, dit-elle en riant aux éclats.

– Pas faux. Mais je ne t’ai jamais caché ne pas être l’homme d’une seule femme. On s’amuse, on prend du bon temps mais c’est tout. Je ne recherche pas de petite amie et tu le sais.

– Oui, tu as toujours été très clair. Je m’en souviens très bien car cela m’avait fait beaucoup de peine.

– Je suis désolé mais je suis comme ça. J’aime avoir plusieurs femmes, c’est tout. Bon, on se dit à tout à l’heure. Et réserve-nous ta plus belle table.

Elle raccroche, le sourire aux lèvres. Elle a toujours eu des sentiments très forts pour Théo et accepterait n’importe quoi à partir du moment où cela lui permet de passer du temps avec lui.

Après quelques minutes, Théo est fin prêt.

– Alors, le frangin, tu as fini ? demande Théo.

– Oui c’est bon. Un petit coup de parfum et voilà le travail, dit Dylan en sortant de la salle de bain en faisant un bond tout vêtu de Gucci. Il porte un sweat vert Bouteille avec un jean blanc slim et une doudoune blanche, même sa ceinture et ses chaussures sont du Gucci. Il enfle ses lunettes de soleil Dior pendant que son frère le regarde de bas en haut en souriant.

Sans le vouloir, il s’est habillé en Gucci aussi mais en bleu et blanc. Ils se sourient et se tapent dans les mains.

– On est trop forts, dit Dylan en se regardant dans le miroir de l’entrée.

– Ça c’est mon petit frère, dit Théo en lui prenant la tête et en lui ébouriffant ses cheveux rasés.

– Mais arrête, tu viens de me frotter le cerveau, espèce de con. Ça fait mal, dit-il en se frottant la tête.

Théo pose un bisou sur le crâne de son petit frère pour se faire pardonner. Dylan sourit.

Ils ont une complicité que rien ni personne ne pourrait briser.

Ils quittent leur appartement et se dirigent vers la Mustang Shelby GT500 bleu métallisé de Théo. Il avait toujours rêvé d'avoir une Mustang et avait pu se faire plaisir lorsque par un heureux hasard, il avait joué à l'Euromillion avec deux de ses amis et avait gagné la modique somme de 250 000 euros, les gains ayant été partagés en trois parts égales. Il ne leur avait manqué qu'une seule étoile pour atteindre les 65 millions de la cagnotte. Mais Théo s'en fichait, car il ne s'attendait pas à recevoir cette belle somme d'argent qui lui avait quand même permis de s'offrir la voiture de ses rêves.

Théo met le contact et une musique de tech house mixée par Dylan se fait entendre. Celui-ci ne peut s'empêcher de faire un grand sourire, pas peu fier de voir que même son frère écoute ses compositions, en fin de compte.

– Wow, je suis bluffé. Tu ne m'avais pas dit que tu avais téléchargé mon dernier mix. Tu avais dit ne pas l'aimer. Du coup, ça me fait doublement plaisir.

– Oui, on va se calmer... ne va pas croire que je suis fan, non plus. C'est pour faire le beau devant mes potes et en plus, j'ai remarqué que les femmes adorent savoir que mon frère est un grand Dj.

– Quand est-ce que tu arrêteras de te cacher derrière des excuses à la con au lieu de me dire tout simplement, Dylan, tu es super doué ? Allez, dis-moi, j'attends...

Théo rit aux éclats.

– Cela n'arrivera jamais, never ! Tu as toujours été le petit chouchou de tout le monde alors je ne vais pas te dire que tu es super doué en plus. Et puis quoi encore ?!

Les deux frères rient aux éclats.

Ils vont prendre plus de 30 minutes à atteindre le périph pour rejoindre Montparnasse.

Aahh, les joies des bouchons parisiens !!!

Quelle journée !!!

Lorsqu'ils se garent dans le parking de la tour Montparnasse, il est presque 13 h 00.

– Qu'est-ce que j'ai faim, dit Dylan. Pourtant j'avais pris un super petit déj mais bon, que veux-tu, on ne se refait pas !

– C'est le trajet qui tue, c'est pour ça. Allez viens, on va se remplir le ventre au petit resto où Nat travaille.

– Ah bon ?! Et c'est qui celle-là ? Une nouvelle proie ou une ancienne conquête ?

– Non, une ancienne. Mais je l'aime bien, et en plus, elle est marrante et jolie, ce qui n'est pas pour me déplaire.

– Ah, je pense que c'est la centième fois que je t'entends parler d'une femme en ces termes donc je peux facilement deviner que ce n'est pas encore la bonne, dit Dylan en éclatant de rire.

– T'es trop con. Un jour, ça arrivera, je la trouverai celle qui me donnera envie de me poser. En revanche, il y a un truc que je ne comprendrais jamais avec les femmes. Pourquoi, leur attitude change dès l'instant où tu te mets en couple avec elles ? Et ne me dis pas que j'ai tort parce que tu as eu le même problème avec Annie.

– Non, Annie se plaignait de ne pas me voir assez souvent et elle disait ne plus supporter de passer après ma carrière. Je l'aimais bien mais elle ne pouvait tout de même pas me demander de rester auprès d'elle et de ne plus mixer, c'est toute ma vie.

Pourtant, je lui ai demandé des milliers de fois de m'accompagner mais elle disait ne pas aimer l'ambiance des